



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

HERALDO
TELEVISIÓN

29/08/2024

LEGISLATIVO

No habrá *fast track* en Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Por sugerencia de la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum, la aprobación de la Reforma Judicial de la nueva legislatura de la **Cámara de Diputados** no se hará en *Fast Track*, así lo confirmó el coordinador de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EW6AamtTXaxBpw_VdX-ryKIBdvOFDyaqnBKKrniE-AVuUg?e=NRy1Md